

Protokolleintrag vom 01.07.2009

2009/302

Postulat von Marianne Dubs Früh (SP) vom 1.7.2009:

Buslinie 62, vorübergehende Haltestelle am Katzensee

Von Marianne Dubs Früh (SP) ist am 1.7.2009 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob vorübergehend für den Bus 62 eine Haltestelle am Katzensee eingerichtet werden kann.

Begründung

Zurzeit fährt der Bus 62 ab Station Mühlacker ohne Fahrgäste nach Regensdorf und zurück, weil die Wendeschleife Mühlackerstrasse noch nicht gebaut ist. Ist der Katzensee zugefroren, ist es jeweils möglich, am Katzensee eine Haltestelle anzubieten, damit Ausflügler ohne Autos an den Katzensee gelangen können.

Bekanntlich gibt es im Sommer noch mehr Personen, die das Naherholungsgebiet um die Katzenseen oder die Badi frequentieren. Dies führt regelmässig zu Verkehrsproblemen. Da der Bus sowieso dort durchfährt, wären mit einer saisonbedingten Haltestelle zwei Fliegen auf einen Schlag erledigt.

Mitteilung an den Stadtrat